



Que el deporte siga siendo una conquista de la Revolución



En las conclusiones de la visita gubernamental al Inder se enfatizó en la importancia de masificar la práctica del deporte, así como de perfeccionar la formación y atención a los atletas

Daimy Díaz / Antonio Jesús, 28 de Mayo de 2025

El miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, encabezó, este miércoles, la reunión de conclusiones de la visita gubernamental al Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (Inder).

En el encuentro se analizaron los resultados del ejercicio de control al organismo, con el propósito de fortalecer el sistema deportivo en las condiciones actuales.

La implementación de las políticas y acciones dirigidas a mejorar la calidad de la atención a los atletas, árbitros, jueces, glorias deportivas y otras personalidades fue uno de los temas analizados.



Foto: Estudios Revolución

Los participantes hicieron referencia al perfeccionamiento del trabajo de los cuadros y el completamiento de las plantillas, el mejoramiento de la infraestructura, y los mecanismos para responder a las necesidades financieras del Inder.

El Primer Ministro reconoció, una vez más, la labor de nuestros atletas en 2024; pero subrayó la necesidad de aplicar estrategias que nos permitan alcanzar resultados superiores.

Destacó que, como parte del Programa de Gobierno para corregir distorsiones y reimpulsar la economía, es imprescindible promover las capacidades instaladas para la exportación de bienes y servicios, en pos de asegurar la participación en eventos internacionales, garantizar medios e implementos deportivos y contribuir a la recuperación de las instalaciones.



Foto: Estudios Revolución

De igual modo, enfatizó en la importancia de masificar la práctica del deporte para favorecer el acceso a la recreación física y comunitaria y la promoción de salud. Al mismo tiempo, llamó a fortalecer la disciplina y la exigencia, a rescatar el ambiente deportivo en las escuelas, y a transformar la gestión de los estadios.

«El deporte, al igual que la educación, la salud y la cultura, son conquistas de la Revolución y, aun en los momentos más difíciles, las mantendremos como pilares. Nuestros atletas, en medio de muchas dificultades, siempre nos llenan de orgullo, y a eso no renunciaremos», concluyó.

Acompañaron al Jefe de Gobierno, los vice primeros ministros Inés María Chapman Waugh, Jorge Luis Tapia Fonseca y Eduardo Martínez Díaz; así como Osvaldo Vento Montiller, Presidente del Inder.



Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución